

CENTRO DE SALUD

Afortunadamente disponemos en Maranchón de unos profesionales que durante todo el año, las 24 horas del día, se preocupan de nuestra salud. Creo que nos da gran tranquilidad pasar las noches del invierno sabiendo que en la Alameda pueden atendernos y resolver cualquier complicación. La entrevista pretende dar información del funcionamiento del Centro y reconocer la labor realizada por todos los profesionales.

Por motivos de horarios y por mi disponibilidad de tiempo no pudimos sentarnos los tres a la vez para realizar las preguntas, no obstante, D. Jesús estaba de acuerdo con las respuestas que me dio D. Ángel y viceversa. Hice la entrevista a D. Jesús Barrantes Rodríguez (Doctor que lleva 16 años entre nosotros y es el coordinador médico) y a D. Ángel Salvador Moreno García (Enfermero que lleva 11 años en Maranchón y coordina la enfermería).

¿Qué personal hay en plantilla?

4 médicos, 2 enfermeros y un administrativo a tiempo parcial (Incluidos los entrevistados).

¿Sois fijos?

Todos menos uno que sustituye a otro.

¿Este equipo está también los fines de semana?

No. Existe otro equipo de dos médicos y 2 enfermeros que se turnan. Es más variable la manera de cubrir los fines de semana.

¿Qué zona atiende el Centro de Maranchón?

A 21 pueblos.

¿Quiere esto decir que además de ser titulares de Maranchón se ocupan de otros pueblos?

Así es; incluso tenemos que hacer guardias por las tardes y noches que no estén destinadas al equipo de fin de semana. Al año tenemos que hacer 850 horas de guardia entre los lunes y jueves.

¿Cuál es el horario de D. Jesús?

Lunes, martes, jueves y viernes de 11 a 12 y luego voy a Ciruelos. En verano voy primero a los pueblos porque hay tanta gente en Maranchón que no podría llegar a Ciruelos; cuando vuelvo de Ciruelos me tengo que quedar hasta muy tarde para terminar la consulta de Maranchón.

¿Cuál es el horario de D. Ángel?

Martes y viernes de 11 a 12; miércoles de 11 a 13 previa petición y todos los días curas e inyectables de 13 a 13 ½.

Los horarios están sujetos a cambios por motivos de urgencias y necesidades del Centro.

¿Qué medicina practican?

Medicina de familia, enfermería, electros, citológicas, análisis de orina y sangre, espirometrías (los

